



毎日新聞

12月3日(土)

2011年(平成23年)

★サンタがやってくる☆

「今年も山口市にサンタがやってくる」——。全国からサンタクロースへ手紙を送るイベントの一環で、フィンランド政府公認のサンタクロースが17日、同市を訪問する。中央2の市民会館で写真撮影などの無料イベントが開かれる予定で、主催者は参加者を募集している。

【佐野格】

子どもたちが手紙
今年も願い届く 17日・山口市民会館で

イベント参加者募集

「今年も山口市にサンタがやってくる」——。全国からサンタクロースへ手紙を送るイベントの一環で、フィンランド政府公認のサンタクロースが17日、同市を訪問する。中央2の市民会館で写真撮影などの無料イベントが開かれる予定で、主催者は参加者を募集している。

山口市には昨年も、県立大とフィンランドのラップランド大が交流協定を結んだ縁で、サンタクロンランド政府公認のサンタが訪れ、幼稚園児と交流した。今回は、日本・フィンランドサンタクロース協会(静岡市)が主催。「手紙を書いて、サンタを呼ぼう!」と、同協会に届いた「サンタ

今年は9月から約2カ月で、協会に県内から1

万43368通が届き、2位の徳島県の379通を大きく上回った。サンタ

クロースは13日に来日し、14～16日で吉城や福島の被災地を回るという。

写真撮影会は17日午前10時～午後1時半の2回。ほかにサンタと一緒に歌を歌ったり、フィンランドを紹介するDVDが上映される。定員は各回400人で、応募多数の場合は抽選。申し込みは、往復はがきに必要事項を記入し、日本郵便支店サンタさんイベント事務局へ。7日必着。

問い合わせは同社中国支社総務部(082・224・5086)。